
   

             

 

Protokoll JHV Radsport Hochsolling 23.09.2021 

Anwesende: L.Lange, M.Burschaper, B.Müller, T.Müller, B.Müller, S.Sebastian, H.Tofall, K.Tätmeyer, A.Nagel, P.Meyer, 
M.Ostrowski, C.Mauve, T.Riess, M.Silber, J.Lüttmann, H.Fillmer, O.Eisbach, W.Gieffers 

 

Begrüssung durch den 1.Vorsitzender Ludger Lange 

 Begrüssung der anwesenden Vereinsmitglieder  

 Einladung wurde fristgerecht ordnungsgemäß versandt  

 Beschlussfähigkeit festgestellt  

 Tagesordnung zugegangen und genehmigt 

 

Bericht des Vorstands 

 Eingeschränkte Vereinsaktivitäten im Coronajahr 2020/2021 

 Erste gemeinsame Ausfahrten im Juni 2020, geführte Touren starteten Juli 2020 

 Plakataktion in Holzminden 2020 zur Neumitgliederwerbung  

 WeRideAlone Aktion um den Allersheimer MTB Cup nicht in Vergessenheit geraten zu lassen 

>>>>>>>2500 Euro Spende an die Tafel Holzminden übergeben 

 Rücktritt des 2.Vorsitzenden Jörg Rolf aus persönlichen Gründen 

 Dank des 1.Vorsitzenden an Jörg Rolf für seine inspirierenden Ideen den Verein neu auszurichten und 
Neumitglieder zu werben 

 Routenkontrolle MTB Strecken Solling von den Routenkontrolleuren durchgeführt  

 Dank an Carsten Mauve für die Pflege der sozialen Kanäle Instagram und Facebook für den Radsport-
Hochsolling, um eine breitere Zielgruppe zu erreichen  

 Teilerweiterung und Einweihung des MTB Parcours Silberborn 



   
 

Bericht des Kassenwarts Hubertus Fillmer 

 Kassenprüfer Patrick Meyer bestätigte die ordnungsgemäße Führung der Vereinskasse durch den 
Kassenwart Hubertus Fillmer 

Stand Kasse: Rückfragen bitte an den Kassenwart  

 

 Hubertus Fillmer berichtete das durch die eingeschränkten Coronabedingungen 2020 keine höheren 
Ausgaben getätigt wurden und finanzielle Unterstützung für die Anschaffung von Vereinskleidung, 
Ausbau der MTB Strecken, Mitgliederwerbung, Vereinsfahrten oder Sponsoring der Guides bei 
Tagestouren, Trikots für Neumitglieder zur Verfügung steht 

 Aktuelle Mitgliederzahl 55 >>>>Vereinseintritte 8, Vereinsaustritte 4 

 

Entlastung Vorstand 

 die anwesenden Mitglieder entlasteten den Vorstand einstimmig!  

 

Neuwahlen gemäß Satzung 

Gewählt wurden:  

 

 1.Vorsitzender Ludger Lange 18 Ja Stimmen 2 Enthaltungen  

 2.Vorsitzender Carsten Mauve 18 Ja Stimmen 2 Enthaltungen  

 2. Kassenprüfer Walter Gieffers 20 Ja Stimmern  

 Sportwart aktuell nicht besetzt  

 

 

 

 



   
 

Anträge 

 Walter Gieffers präsentierte die Idee der Errichtung einer oder mehrerer professioneller MTB Strecken 
(Flowtrail) in der Weserbergland Solling Region, um die Attraktivität der Region und damit auch des 
Vereins zu fördern. Kontakte zu Trailbauern und Vereinen liegen Walter vor. Walter sprach über das 
Stromberger Model das die Stadt oder die Landesforsten als Eigentümer ausweist und dem Verein das 
Nutzungsrecht überträgt. 

 

 Oliver Eisbach signalisierte seine Bereitschaft das Projekt und den Streckenbau mit manpower, know how 
und Gerätschaft zu unterstützen. Ebenfalls hat Oliver erste Kontakte zu Herrn Belke, Neu Bürgermeister 
Holzminden, zu diesem Thema geknüpft! 

 

 Ludger Lange, Carsten Mauve haben erste Gespräche mit Herrn Liebig, Neu Geschäftsführer Naturpark 
Hochsolling, geführt. 

 

 Martin Burschaper wies darauf hin, dass die Waldbesitzer als größte Hürde für die Realisierung eines 
solchen Projekts zu sehen sind! 

 

 Abschließend wurde eine Abstimmung über die Beteiligung des Vereins an dieser Projektidee 
durchgeführt, die einstimmig von der Versammlung beschlossen wurde, allerdings vorläufig keine 
Verpflichtungen zum Trailbau und Pflege und finanzieller Unterstützung beinhaltet.  

 

 Walter Gieffers erhielt das Mandat weitere Gespräche mit den Beteiligten aus Stadt, Stadtmarketing, 
Naturpark, Landesforsten im Sinne des Vereins durchzuführen und die Ergebnisse mit dem Vorstand zu 
teilen. 

 

 Das Haftungsrisiko und entstehende Kosten wurden diskutiert, müssen aber final geklärt werden. 
Unterstützung durch Jörg Lüttmann! 

 

 



   
Verschiedenes  

 Kontroverse Diskussion über die zukünftige Ausrichtung des Vereins in Richtung Cross- Country, All 
Mountain, Downhill um eine breitere Zielgruppe und damit Neumitglieder zu werben. Einen 
Mitgliederschwund aufgrund der aktuellen Altersstruktur entgegen zu wirken und dem Verein eine 
längerfristige Perspektive zu sichern! Weitere Gespräche zu diesem Thema notwendig. 

 

 Mike Ostrowski und Ludger Lange wiesen darauf hin, dass der Vorstand bereits mit der Planung und 
Durchführung von Vereinsausfahrten, Tagestouren, Trainingsfahrten, Ausrichtung des Allersheimer MTB 
Cup ausgelastet ist und bitten die Vereinsmitglieder das Ehrenamt nach Möglichkeit mit eigenen Ideen 
und Tatkraft zu unterstützen. 

 

 Ideen zur Erhöhung der Attraktivität des Vereins wurden von den Vereinsmitgliedern wie folgt 
eingebracht: 

 

o gebrauchte MTBs für Jugendliche und Neumitglieder 

o Vereinsvisitenkarten, Schaukästen, QR Code 

o Kennlernabend für Interessierte 

o Frauentraining mögliche Unterstützung durch Ilona Dick, Anke Rabbe ist zu klären 

o Techniktraining, Schrauberkurs mögliche Unterstützung durch Oliver Eisbach, Mütze, Trailtech 
ist zu klären 

o Erste-Hilfe-Kurs gezielt für Biker  

 

 

 Speicherung von interessanten MTB Touren auf der Radsport Homepage insbesondere für Neueinsteiger. 
Vorschlag die gemachten Touren über die What´s App RSH fun community zu teilen, da bestimmte MTB 
Strecken nicht offiziell auf der Homepage promotet werden dürfen. Weitere Gespräche zu diesem Thema 
notwendig.  

 

 

 Trikots - Bestellliste wurde ausgelegt 



   
Carsten Mauve nimmt Kontakt mit dem Anbieter auf und klärt Bestellung, Timing, Kosten und weiterer 
Radsportbegleitung insbesondere Radjacken! 

 

Termine & Planung 

 25.09.2021 Harz Brockentour 

 03.10.2021 DKMS Rund um den Solling - Vereinsmitglieder bekommen Startgebühr erstattet  

 09.10. 2021 geführte Tour Hochsolling  

 30.10. 2021 Radsport Jahresabschluß Ausfahrt (Orga. Anke & Tobias) 

 X.12.2021 Weihnachtsmarkt Holzminden 

 2x.12.2021 Treffen Weihnachtsmarkt falls möglich Corona bedingt  

 X.02.2022 Radsport Jahreshauptversammlung 2022 

 Stonemen Erzgebirge 2022 

 

      Der Vorstand steht für Rückfragen und Anregegungen wie immer gern zur Verfügung ! 

       gez. Ludger, Carsten, Hubertus, Mike  

  

Holzminden, 28.09.2021  


